
Protokoll füü r den FSR Philosophie 

11. Ordentliche Sitzung 
Am 7.10.2021 Ab 14:51Uhr

In A8

Anwesend: Jan-Tobias Peterle, Cajüs Scheffler, Nico Grüü n, Sylvia Podsiadly,  Hendrik Reif 

Abwesend: Christian Wüü rtz,  Emma Christmann, Simon Reindel

Kooptierte: /

Gäste: /

Sitzungsleitung:  Jan-Tobias Peterle

Protokoll: Sylvia Podsiadly

Tagesordnung: 
 

0. Formalia

 Die Beschlüssfaühigkeit ist gegeben.
 Die Tagesordnüng wird verlesen ünd einstimmig angenommen.
 Die Protokoll der 9. ünd 10.  Ordentlichen Sitzüng werden einstimmig angenommen.

1. Rückmeldung zum Philo-We

 Die Organisation war nicht perfekt aber allgemein sehr züfriedenstellend.
 Die  Listen  der  Essensplanüng  würden  nicht  im  Vorfeld  raüsgegeben,  wie  es

eigentlich gewüü nscht war. Beim naü chsten Mal sollte der FSR nochmal mit Nachdrück
dahinterstehen.

 Insgesamt war die Essensplanüng sehr güt. 
 Die Abfahrtplanüng ünd Einhaltüng des Hygienekonzeptes hat güt fünktioniert.
 Es sollte eine Besprechüng der Koü che geben, üm Sachen zü klaü ren ünd neüe Koü che

aüf Prozedere hinzüweisen. Es sollte eine/n Haüptverantwortlichen füü r die Küü che
geben. 

 Es sollte immer ein bisschen Knabberkram ünd Obst zür Verfüü güng stehen.
 Füü r  das  naüchste  Mal  koü nnte  man  sich  einen  Plan  füü r  eine  koordinierte  Abreise

üü berlegen (Bis wann Zimmer geraüümt, wohin mit den Sachen)
 Die  Begrüü ßüngsrede  sollte  besser  vorbereitet  werden,  damit  nichts  wichtiges

vergessen wird. (Bis züm naü chsten Mal vorbereiten)
 Das Geld füü r  die Haüsmiete ünd de AStA-Büs werden freigestellt.  Sylvia küü mmert

sich üm die UÜ berweisüng.
 

2. Terminabsprache und Planung für das neue Semester

 Erstsemesterberatüng 14.10. (Emma ünd Sylvia)
 Es sollten aüsgedrückte  Listen züm Eintragen in den Verteiler mitgebracht

werden.
 Es sollte Werbüng füü r die FSR-Wahlen gemacht werden (aüch Aüfstellüng)



 Bis dahin sollte der Infozettel  (Kontakte ünd Veranstaltüngen (+Tütoriüm))
erstellt werden (Henne)

 Der FSR sollte vorgestellt werden.

 19.10. Zwiebelküchen ünd Federweißer 20Uhr (Nico, Cajüs, Jan, Henne) (ESG)
a) Beginn Vorbereitüngen 16Uhr (Sylvia ab 18Uhr)
b) Einkaüf (Cajüs ünd Nico)
c) Federweißer-Preise werden bis zür naü chsten Woche ermittelt.
d) Planüng mit 25 Personen.
e) Es wird Geld füü r den Federweißerabend freigestellt.

 26.10. Ersti-Kneipentoür: 18Uhr an der Porta (Jan, Henne)
 Planüng ünd Kontakt zü Kneipen üü bernimmt Jan.

a) Kneipen: Cübi, Astarix, Chrome, Taüglich, Simple, Shotz… 

 28.10. Ründgang Stüdiengangmonitoring (Sylvia, Nico)

 2.11./9.11. Ersti-Stammtische 
 Abholservice

 11.11. Reakkreditierüng Ethik (Simon)

 16.11. Dip-(oder aühnliches)-Abend (?)

 7.12. Glüü hweinwadnerüng ünd Glüü hweinabend (ESG)
 Treffpünkt in der Stadt ünd Wanderüng üü ber Petrisberg zür Uni.
 Anschließend Glüü hweinabend in der ESG.

 Philo-Winterfreizeit 07.-09.01.22 (von Christian organisiert)

3. Planung der anstehenden Wahlen

• Sylvia ünd Lisa (Lüü tgenaü) stellen sich als Wahlaüsschüss zür Verfüü güng ünd werden
einstimmig angenommen.

• Der Zeitraüm füü r die Wahlen soll der 16.-18.11.21 jeweils 11:30 bis 16:00Uhr
• Das Waühlerverzeichnis müss angefragt werden. (Vermütlich bei Herrn Lammer oder

Herrn Mersiowsky)

4. Neues aus den AKs

• Finanzen: Cajüs üü bernimmt das Amt des Co-Finanzers ünd wird einstimmig 
angenommen.

• Ak Fach: Nichts neües.



• AK Medien: Homepage seit Relaünch sehr ünüü bersichtlich ünd Navigationsleiste 
fehlt. Leider hat Sylvia erst Ende November Zeit sie grüü ndlich zü üü berarbeiten. Bis 
dahin versücht sie die wichtigsten Pünkte dürch Verlinküngen zügaünglich zü machen.

5. Sonstiges

•

Die Sitzüng wird üm 17:05 beendet.

gez. Sylvia Podsiadly
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